

## **CASTILLA Y LEÓN.-El Río Hortega de Valladolid forma a estudiantes de EEUU y Canadá mediante el Programa Atlantis**



El Río Hortega de Valladolid forma a estudiantes de EEUU y Canadá mediante el Programa Atlantis. - JUNTA DE CYL

VALLADOLID, 23 Ago. (EUROPA PRESS) -

El Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid ha acogido este año a un grupo de 40 futuros sanitarios estadounidense y canadienses, que han rotado por diferentes servicios y departamentos del centro a lo largo de varias semanas.

El Programa Atlantis es un proyecto internacional de cooperación en educación superior y formación profesional entre la Unión Europea, los Estados Unidos y Canadá.

Es un modelo único que se desarrolla en más de 100 hospitales asociados en todo el mundo. Y brinda a los estudiantes un intercambio cultural con la oportunidad de observar, durante más de 20 horas semanales, la forma de trabajar y aprender que se desarrolla en los sistemas de salud de otros países.

Esta iniciativa se lleva a cabo desde el año 2007 y en ella participan estudiantes de EEUU y Canadá, mayores de 18 años, que están haciendo una carrera universitaria relacionada con las Ciencias de la Salud o que se han graduado recientemente en alguna de ellas.

La experiencia se realiza en muchos países de Europa tales como Portugal, Italia, Grecia, y Croacia; así como en el país africano de Cabo

Verde. Y, en España se lleva a cabo en diversos hospitales, muchos de ellos universitarios; aprovechando así las unidades de Docencia y la vocación de enseñar de los profesionales de estos centros.

### **DESDE 2019 EN VALLADOLID**

En el Hospital Universitario Río Hortega se viene haciendo desde el año 2019. Y los estudiantes que han pasado por esta experiencia siempre han realizado valoraciones muy positivas de la misma, destacando especialmente la alta tecnología con la que pudieron trabajar, la buena organización de su estancia y la calidad profesional y humana de los profesionales con los que estuvieron.

Este año el Programa Atlantis se ha centrado en España en centros hospitalarios de Castilla y León, Madrid y Baleares. Y el HURH ha acogido a 40 estudiantes de universidades de Estados Unidos y Canadá, que se dividieron en cuatro grupos de 12, 12, 8 y 8 alumnos para optimizar su experiencia.

Cada grupo de estudiantes ha realizado rotaciones de varias semanas en el hospital pudiendo observar, durante ese tiempo, el trabajo de diferentes departamentos o servicios. Han estado, en todo momento, acompañados y tutorizados por profesionales del Río Hortega asignados para ello.

Los participantes de esta edición han mostrado especial interés en las áreas de Cirugía, Pediatría y Urgencias. Así como en las de Neurocirugía, Ginecología y Dermatología.